

DIARIO DE BARCELONA,



Del lunes 14 de

abril de 1817.

San Pedro Gonzalez vulgo San Telmo confesor , y San Tiburcio y compañeros mártires.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de Santa Teresa , de religiosas Carmelitas descalzas : se reserva á las siete.

Abrense las Velaciones.

Sale el sol á las 5 h. 26 m. , y se pone á las 6 h. 34 m.

Dias heres.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
12 11 noche.	9 grad.	6 28 p. 1 l. 5	N. O. sereno.
13 6 mañana.	8	9 28 1 5	O. N. O. semicubierto.
id. 2 tarde.	12	9 28 1 2	S. O. f. v. nubes.

ALEMANIA.

Hesse-Casel 8 de Marzo.

La extensa carta que la Dieta Germanica ha dirigido á nuestro Soberano, con motivo de las quejas presentadas en dicho Congreso por Mr. Hoffman de Marbourg y otros varios poseedores de bienes teutónicos, ha producido aqui una gran sensacion. Se cree que nuestro Gobierno revocará las durísimas providencias que se han tomado, no solo contra los poseedores de los bienes teutónicos, sino tambien contra todos los que adquirieron territorios westfalianos ó antiguos señoríos hesseses. Es indudable que la Dieta Germánica desea que nuestro Gobierno tome este partido, á fin de no verse en la necesidad de recurrir á otras medidas sobre este punto. Parece que este mismo desean las cortes de Viena y de Berlin, á fin de que la modificacion ó revocacion de las expresadas disposiciones dimanen del Elector mismo, sin que la Dieta tome resolucioñ alguna sobre este negocio. De este modo se podría restablecer prontamente la union en el electorado.

Se ha ofrecido á Mr. Hoffman de Marbourg, cuya reclamacion ha ocupado últimamente á la Dieta, no solamente la restitucion del precio de venta que pagó por los bienes teutónicos de que es poseedor, sino tambien el asegurarle estos bienes por arrendamiento hereditario; pero se dice que no quiere aceptar estas ofertas, y que pide ser reintegrado en la posesion de sus bienes.

Manheim 8 de Marzo.

La Dieta Germánica continúa ocupándose en discurrir la propuesta sobre la supresion del derecho de detraccion. Varios de los ministros que han recibido instrucciones de sus Gabinetes han presentado sus votos por la supresion.

Pasan por aquí muchas familias de la Suiza y de las dos orillas del Rhin que abandonan su patria para pasar á la América.

Idem 10.

Se trata nuevamente de varios cambios territoriales, y los ministros encargados en Francfort de esta negociacion se lisonjean de terminarla muy pronto. Las últimas noticias que corren sobre el particular son las siguientes: „La corte de Baden, despues de haberse negado mucho tiempo á la cesion de su círculo del Mein y de Tauber, ha prestado ya su consentimiento, con la expresa condicion de que se la indemnice con posesiones de Hesse-Darmstadt contiguas al gran ducado de Baden. Se asegura ademas que Hesse-Darmstadt cederá algunos baillages en el Eifelgrand á la Prusia, quien le dará en cambio el distrito de Kreuznach, y que el gran duque debe ser completamente indemnizado por todo cuanto ceda á Baden.” Estos rumores necesitan confirmacion. Se dice tambien que Mr. de Humboldt irá dentro de pocos dias á Francfort á firmar el arreglo de los asuntos territoriales.

Se ocupa últimamente la Dieta de Francfort en el examen de las reclamaciones de los acreedores del antiguo Palatinado. El ministro de Baden ha hecho insertar en el protocolo de la Dieta una declaracion sobre el mismo asunto.

Francfort 16 de Marzo.

La 18.^a sesion de la Dieta que se celebró el 13 de este mes ha sido una de las mas interesantes, tanto por la naturaleza de la discusion como por las consecuencias que deben resultar de ella. Mr. de Lepel, ministro plenipotenciario de S. A. R. el elector de Hesse, presentó en nombre de su Soberano una nota relativa á las adquisiciones de los dominios de Westfalia, en la cual se tacha á la Dieta de haberse excedido en este asunto, obrando los ministros contra las intenciones de sus comitentes. Esta nota se publicará muy pronto, así como la respuesta de la Dieta.

ITALIA.

Venecia 9 de Marzo.

El ministro Príncipe de Metternich ha tenido ya varias conferencias con varios sabios publicistas y algunos individuos del antiguo imperio germánico para discutir los objetos de que puede ser tribunal competente la Dieta de Francfort. Se cree que en estando discutidos y resueltos estos puntos se pasará el resultado de las deliberaciones á las cortes de Berlin y de Munich antes de enviarlas á Francfort.

Los ingleses viajan mucho por estas provincias, ocupándose en estudiar la estadística del país, y son muy bien recibidos en todas partes. Subsisten las relaciones mas amistosas entre nuestras autoridades y la administracion inglesa de las islas Jónicas, donde á pesar de los esfuerzos de algunos perturbadores reinan el orden y la tranquilidad.

Escriben de Corfú que lord Maitland, comisario general de S. M. Británica, ha nombrado una comision especial compuesta de cinco individuos para que le informen acerca de los calumniosos delatores de una falsa conspiracion, á fin de entregarlos á un tribunal competente.

Mr. Mileky, electo patriarca de Venecia, primado de Dalmacia &c., prestó juramento el 1.^o de este mes en manos del gobernador conde de Goess, y él a fue instalado en su silla patriarcal.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA

AVISOS AL PUBLICO.

En la parroquial iglesia de San Miguel Arcángel, se empezó ayer el Octavario de la Minerva como se acostumbra todos los años : á las 6 se empieza el santísimo rosario , á las 6½ se expone á su Divina Magestad , se hace la oracion mental con el egercicio del Octavario , y sobre el punto de cada dia que corresponde hace todos los dias una plática el R. P. Fr. Salvador Anger, predicador general y actual difinidor de PP. Franciscanos , y se concluye con los gozes del Santísimo Sacramento.

A las diez horas del dia de hoy se subastará en la casa-morada del Señor Intendente , y se rematará á las doce del medio dia , el asiento de la recomposicion de las Reales Salinas de Alfaques , fabricacion de Sales en ellas , y su conduccion á los Reales Alfollies de la costa de este Principado , y á los de Tortosa y Flix , con arreglo á las condiciones publicadas , y al aviso continuado en el diario de esta ciudad del dia 6 del corriente.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.

De la Guaira , Santo Domingo , Cádiz y Tarragona en 124 dias , el capitán Francisco Illas , catalan , bergantin el Arrogante Barcelones , de 140 toneladas , con cueros , cacao y añil á varios.

Libros. Estii in Sacram , 3 tomos. = Gotti theologia , 3 tom. = Gotti veritas religionis , 2 tom. = Al xandri expositio Sancti Evangelii. = Margagni opera medica , 2 tom. = Dictionarium natalis Alexandri ad historium ecclesiastica seculorum. = Ferraris ad adiciones. = Ferrer comentaris ad constitutionem. = Arte de la Montea. = Lafitan sermones , 4 tom. = Suma S. Thomæ ; 7 tom. = Gavanto in Rubrica , 5 tom. = Vanswiewit opera medicæ , 8 tom. = Corpus Juris civilis , 2 tom. = Billuart compendio , 3 tom. = Bressanvido istruzioni morali , 3 tom. = Opera Sancti Bernardi , 5 tom. = Las obras de Feijóo. Se hallarán en la librería de la viuda Sastres , calle de la Bocaría.

Aviso. El sugeto que vive en la bajada de Viladecols , en la puerta grande inmediata al arco , segundo piso , teniendo que marchar (como lo tiene anunciado) á últimos de la presente semana sin falta , previene que continua vendiendo en estos pocos dias los diferentes artículos ya dichos en el diario de 5 del corriente ; y á mas tiene una excelente agua , buena no solamente para matar las chinches , si que tambien para impedir que vuelvan al mismo sitio por algunos años ; un eficaz polvo para matar los mosquitos que tanto incomodan particularmente á los niños ; y una agua chafalica para fluxion de ojos y dolor de cabeza.

Venta. El que quiera comprar una perrita perdiguera de tres meses , podrá acudir á los entresuelos que están frente la puerta principal de la Real Casa de Caridad.

Retornos. En el meson de la Buena Suerte hay una tartana para Perpiñan , otra para Figueras , una calesa para idem , una galera de cuatro ruedas para Arenys de Mar todos los dias á las dos dadas de la tarde y á medio duro por asiento , y otras comodidades para toda la costa de levante.

En la Fontana de Oro hay una tartana de retorno para Perpiñan.

Alquileres. El sugeto que quiera alquilar un primer piso muy capaz y pintado , situado en el camino de San Gervasio , un poco mas arriba de la

torre de Laforja , se podrá conferir con el señor Luis Alsín , galonero , que vive en la casa del señor Josef Sol , plaza de los Arrieros.

En la calle de Escudellers blancha, casa núm. 9 , hay un almacén con dos puertas grandes la una que da salida á la misma calle y la otra á la den Carabasa , como y también un segundo piso para alquilar juntos ó separados : el que le acomode tratar de ajuste se conferirá en la misma casa , donde habita su propio dueño.

Cualquiera sugeto que quisiere alquilar un cuarto en el centro de la ciudad , que si quiere se le dará de comer y cama á un precio regular , acuda al hornero de Santa Catalina que le dará razon.

Pérdidas. Cualquiera que haya encontrado un brazalete de una trencilla de oro con su tanca del mismo metal , que se perdió el dia de Pascua por la tarde en la Rambla ó calle Nueva de San Francisco , tenga la bondad de entregarlo en dicha calle , casa de Estéban Algarcilla , zapatero , que se le darán dos pesetas de gratificacion.

El sugeto que hubiese encontrado una hebilla de plata á la charpa , que se perdió el 12 del corriente por la mañana pasando por varias calles , tenga la bondad de entregarla al carpintero de la calle de los Bany , que dará una gratificacion.

El juéves Santo en las cercanías de la iglesia de San Justo ó de la Catedral se le cayó á una señora una caja de plata antigua para tabaco , de la que se darán las señas y una gratificacion á quien la entregue en la calle Nueva de San Francisco , núm. 5 , segudo piso.

El que hubiere encontrado una contera de vaina de espada , que se perdió entre la Rambla y calle del Conde del Asalto , se servirá entregarla á Juan Ramirez , en la oficina de este diario , que le dará una gratificacion.

Desde la plaza del Oli hasta la bajada de la Cárcel se perdió un chaleco de lienzo pintado vulgo *bions* con 18 botones de plata : una pobre muger que lo perdió dará una gratificacion y las gracias á quien la haya encontrado y se sirva devolverla á casa Fonoll , frente del meson de Gerona , en dicha plaza del Oli.

Hallazgo. El dia 9 del pasado saliendo de la iglesia de San Agustin se halló una redcecilla , la que se entregarán dando las señas á Teresa Riera , en la casa de Misericordia.

Sirvientes. Una viuda de 36 años de edad desea hallar acomodo para servir en todo lo necesario de una casa de poca familia : dará razon de ella la planchadora de la calle den Roig.

En la calle den Guardia , núm. 62 , primer piso , informarán de una camarera que desea ir sirviendo hasta Madrid sin salario alguno.

De una soltera de mediana edad que sabe todos los quehaceres de una casa y desea servir , informará el cochero de casa Cordellas.

Nodriz. En la Barceloneta , calle de la Merced , casa de Juan Bautista Grau , informarán de una ama de 21 años de edad , recién parida , que desea criatura para criar en su casa.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Libreteria.